

Fecha: 18-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl.: Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Consejero Regional Francisco Ruiz, aclaró que recuperación de Ramal Cauquenes-Parral no es factible

Pág. : 9
Cm2: 155,9
VPE: \$ 0Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Consejero Regional Francisco Ruiz, aclaró que recuperación de Ramal Cauquenes-Parral no es factible

En la sesión del Consejo Regional del Maule desarrollada durante la semana en Talca, el Consejero Regional por la provincia de Cauquenes, Francisco José Ruiz Muñoz, manifestó su postura frente a la moción que propone la recuperación del ramal ferroviario Cauquenes-Parral, iniciativa presentada recientemente por el consejero regional de Linares, Alfonso Garrido.

Durante su intervención ante el pleno, Ruiz Muñoz sostuvo que la propuesta, en su estado actual, no cuenta con los fundamentos técnicos ni financieros

necesarios para ser considerada viable. El consejero señaló que la reactivación de este ramal implicaría enfrentar un escenario complejo, marcado por el deterioro avanzado de la infraestructura ferroviaria, la ausencia de estudios de factibilidad actualizados y los elevados costos asociados a su reconstrucción y posterior operación.

El representante de Cauquenes enfatizó que, si bien el rescate del patrimonio ferroviario y el fortalecimiento de la conectividad regional son objetivos valorables, estos deben ir

acompañados de una planificación responsable y de una evaluación rigurosa del impacto real que tendría el proyecto en la movilidad de las personas y en el desarrollo productivo del territorio. A su juicio, no se ha demostrado que exista una demanda suficiente que justifique una inversión pública de gran magnitud en este trazado específico.

Asimismo, Ruiz Muñoz advirtió que el Consejo Regional tiene el deber de priorizar aquellas iniciativas que respondan a las necesidades más urgentes de la comunidad, especialmente en sectores como infraestructura vial, acceso a servicios básicos y desarrollo social. En ese contexto, indicó que destinar recursos signifi-



Con sentido periodístico

El 47% de los trabajadores chilenos no sale de vacaciones